

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, realizó su Cuenta Pública de Gestión 2023, junto a vecinos y vecinas de la comuna, en dos instancias que tuvieron lugar en las localidades de Pullally y Papudo balneario, en las que expuso proyectos ejecutados y en ejecución por \$2.478.724.358, en cartera por \$2.400.403.244, a lo que se sumaron las gestiones realizadas en proyectos emblemáticos, tales como: Alameda de Pullally (a través del programa Pequeñas Localidades para Pullally), Viviendas Sociales para el Comité Los Lilenes y Solución Portuaria para los Pescadores de Papudo, todos ellos por un monto que supera los \$14.600 millones.

Dentro de los proyectos en ejecutados y en ejecución destacaron el del nuevo punto limpio y cinco puntos verdes por \$168.879.510, las 1.000 composteras domiciliarias por \$165.500.000, el mejoramiento de la multicancha de Villa O'Higgins por \$97.219.311, la reposición de los baños del Gimnasio Municipal de Papudo por \$116.468.965, la adquisición de dos buses para el traslado de estudiantes por \$300.303.000, la adquisición de dos ambulancias por \$191.052.120, los más de \$90 millones en proyectos de mejoramiento de infraestructura para la Escuela Rural de Pullally. Sumándose a lo señalado, la alcaldesa Adasme dio énfasis al gran trabajo cercano y colaborativo realizado junto a los vecinos de la calle 5 Oriente de Pullally, que les permitió implementar un proyecto de pavimentación por más de \$520 millones a través del programa Pavimentos Participativos, con un aporte municipal de \$37.284.000.

#### Anuncio Patrocinado

Al culminar su Cuenta Pública de Gestión 2023, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, señaló: "Me siento muy orgullosa por todo lo logrado en el año 2023 y también, más que optimista por todo lo que se viene. Lo que se ha mostrado en estas cuentas públicas, tanto en Pullally como en Papudo, es el fruto del arduo trabajo que iniciamos desde que asumí la alcaldía, hace exactamente dos años, nueve meses y 26 días, donde el progreso de esta comuna de la mano de esta nueva administración municipal ha sido innegable. Como lo he dicho siempre, partimos ordenando la casa en lo administrativo, operacional y financiero; creamos distintos instrumentos de planificación como los nuevos Plan Regulador Comunal, Plan de Desarrollo Comunal, Plan de Seguridad Pública, el primer Plan de Desarrollo Turístico y la renovación de la planta municipal de Papudo.

Hemos sido una administración que ha demostrado con hechos y no sólo con palabras que, con gestión y con trabajo, se pueden lograr muchas cosas. Hablamos de números claros, con más de \$2.470 millones en proyectos ejecutados y en más de \$2.400 millones de una cartera de proyectos para poder ejecutar prontamente, pero nos sentimos tremadamente orgullosos porque hemos sacado tres proyectos emblemáticos para la comuna de Papudo, como son la

Marcada por la ejecución de grandes proyectos la alcaldesa de Papudo rindió su cuenta pública de la gestión 2023

construcción de las viviendas sociales del Comité Los Lilenes, el muelle para los pescadores y la nueva Alameda para Pullally, proyectos que juntos suman más de \$14.000 millones”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Marcada por la ejecución de grandes proyectos la alcaldesa de Papudo rindió su cuenta pública de la gestión 2023



y tú, ¿qué opinas?